

22.10.2023 – 16:00 Uhr

## **Société Suisse des Entrepreneurs: Le résultat des élections est un signal fort pour une politique favorable à la construction"**

Zurich (ots) -

Pour la Société Suisse des Entrepreneurs SSE, le résultat des élections fédérales est un mandat clair donné au Parlement et à la Berne fédérale pour créer, au cours des quatre prochaines années, de meilleures conditions pour les projets de constructions d'infrastructures et de logements. La réalisation des objectifs climatiques 2050, la sécurité d'approvisionnement en matériaux de construction et la pénurie de main-d'oeuvre sont d'autres priorités pour la nouvelle législature. La SSE restera active sur le plan politique et face aux nombreux retours positifs reçus, elle poursuivra son engagement "Pour une Suisse constructive".

La population suisse a parlé, et la SSE remercie chaleureusement les électrices et électeurs qui ont suivi ses recommandations de vote. Leur confiance en la vision d'une "Suisse constructive" est d'une valeur inestimable. La SSE tient également à féliciter les nouveaux membres du Conseil national et du Conseil des États qui s'engagent en faveur du secteur de la construction sur [www.suisse-constructive.ch](http://www.suisse-constructive.ch). La SSE est convaincue que d'importants progrès pourront être réalisés au cours des quatre années à venir.

À l'issue des élections fédérales du 22 octobre 2023, la Société Suisse des Entrepreneurs SSE se réjouit des résultats de sa campagne électorale innovante "Pour une Suisse constructive". Cette démarche pionnière, qui a attiré l'attention sur les enjeux les plus urgents dans le secteur principal de la construction et sur la nécessité de moderniser le parc immobilier suisse, a été un grand succès. D'une part, car beaucoup des candidats soutenus ont été élus au Conseil national ou au Conseil des États. D'autre part, car cette campagne a permis de faire connaître les enjeux du secteur principal de la construction à un large public. En Suisse, le secteur principal de la construction emploie 90 000 personnes et contribue directement au PIB à hauteur de 5%, et indirectement pour 5% supplémentaires par le biais des branches situées en amont et en aval.

La plateforme électorale "Pour une Suisse constructive" a permis de mettre à l'ordre du jour des débats politiques et sociaux les thèmes de la construction de logements, des infrastructures, des objectifs climatiques, de la sécurité d'approvisionnement et de la pénurie de main-d'oeuvre. La SSE continuera à faire avancer ces questions dans la politique et l'opinion publique et à chercher des solutions communes profitables à la Suisse entière dans ces domaines d'une importance décisive.

Gian-Luca Lardi, président central de la Société Suisse des Entrepreneurs, dit: "Les élections sont passées, une nouvelle législature commence, et nous nous remettons au travail. Le secteur principal de la construction reste décidé à contribuer à des solutions d'avenir constructives. Nous collaborerons étroitement avec les représentants élus pour atteindre nos objectifs communs."

La SSE a travaillé main dans la main avec ses sections et associations professionnelles. Celles-ci ont également proposé des candidates et candidats pour la plateforme et joué un grand rôle dans leur domaine respectif.

La Société Suisse des Entrepreneurs remercie toutes les personnes qui ont oeuvré à ce succès pour la place économique suisse, et se réjouit de poursuivre cette collaboration afin de donner réalité à la Suisse constructive. [www.suisse-constructive.ch](http://www.suisse-constructive.ch) reste la plateforme politique de la Société Suisse des Entrepreneurs pour les prochaines élections et votations au niveau fédéral et cantonal.

Contact:

Marcel Sennhauser, responsable Politique et communication SSE  
Tél. 058 360 76 30, [marcel.sennhauser@baumeister.ch](mailto:marcel.sennhauser@baumeister.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100051907/100912561> abgerufen werden.